

Association « Hey Agroparc! »

Siège social : 55 Route de Lyon, 84000 Avignon



Procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire

Du 11 Décembre 2024

Le mercredi 11 décembre 2024 à 18h00, le bureau et les membres actifs de l'association « Hey Agroparc ! » étaient convoqués à participer à l'Assemblée Générale Ordinaire au bâtiment Le Victoria, Rue Jean Dausset à Avignon 84000.

Cette convocation, émise par le Président, fût effectuée par voie électronique, le 21 novembre 2024 à 13h00 afin de respecter le délai de quinze jours tel que défini dans les statuts de l'Association.

Le Président de séance nommé est M. Alexandre BOUCHE. La Secrétaire de séance nommé est M. Matthieu DEPERNET.

Heure de début de séance : 18h30, Heure de fin de séance : 19h45

Présence et Quorum

23 personnes se sont présentées à 18H00 au lieu de rendez-vous et ont assisté à l'Assemblée Générale Ordinaire ; dont 7 membres actifs de l'Association. Le Bureau disposait également de 2 procurations supplémentaires. Le nombre personnes disposant d'un droit de vote était donc de 9 pour un total de 26 membres actifs en 2024.

Le quorum, fixé à 10% par les statuts de l'association est donc atteint.

Le président rappelle l'ordre du jour suivant

18H00 - Accueil des Participant(e)s / Vérification de l'identité des votants

18h30 - Ouverture de l'Assemblée Générale, les délibérations porteront sur :

- Retour et bilan des activités 2024
- 1^{ère} Résolution : Adoption du Bilan financier de l'exercice 2024
- 2^{ème} Résolution : Adoption d'une nouvelle constitution du Bureau pour 2025
- Programme prévisionnel des activités 2025
- Questions / Réponses

19H45 - Clôture de l'Assemblée Générale

20H00 - Apéritif dînatoire

Le Président donne la parole à tout membre de l'assemblée désirant s'exprimer.

Introduction

Le Président rappelle que l'association HEY AGROPARC ! clôture tout juste sa première année d'exercice, puisque créée fin 2023 elle n'est devenue active qu'à compter de sa soirée de lancement le 15 février 2024. Depuis, plus d'une quinzaine d'évènements ont été réalisés avec succès et sans aucun incident à déplorer. Plus de 650 participants ont été accueillis sur l'ensemble de ces évènements au cours de l'année 2024. 26 membres actifs sont comptabilisés en cette fin d'année, 15 personnes morales et 11 personnes physiques. Sur les réseaux sociaux, ce sont 322 personnes qui se sont abonnées à notre page LinkedIn et 162 à notre compte Instagram. Nos postes LinkedIn ont bénéficié d'un total de 15 154 vues au cours des 11 derniers mois.

Le Président ainsi que le reste du Bureau se félicitent de ce bon démarrage de l'association Hey Agroparc ! dès cette première année d'exercice.

Retour et bilan des activités 2024

1er événement : Soirée de lancement

La soirée de lancement a eu lieu dans un lieu symbolique représentant Agroparc, l'amphithéâtre de l'INRAE. Elle a réuni 70 participants, avec la présence d'Unicité pour nous aider à accueillir ce public. Les grands axes de l'association y ont été présentés ; les premiers soutiens se sont manifestés. Ce fût pour une première une soirée très encourageante. Nous remercions grandement l'INRAE Avignon pour la mise à disposition du lieu.

2e événement : Journée Mondiale de la Santé

Cet événement a abordé des thèmes tels que la prévention et la désertification médicale. Divers ateliers, une exposition de peinture, de la prévention et de l'ostéopathie ont été proposés, offrant un large choix aux participants. L'événement a bien fonctionné avec un public bien présent. Il sera renouvelé en 2025 sous un format quelque peu différent. Au total, 19 ateliers ont été organisés – certains ont mieux fonctionné que d'autres, les avis sur l'événement sont mitigés, mais il y a une vraie attente des personnes sur ce sujet. Avec une meilleure préparation et communication nous ferons mieux en 2025. Nous remercions chacun des responsables d'ateliers et tout particulièrement le Centre Hospitalier de nous avoir accueillis.

3e événement : Ateliers des membres

Plusieurs ateliers ont été organisés en février, avril et juin, réunissant des entreprises, des indépendants et des solutions innovantes comme Ventoux Compost ou KAIZEN coaching. Chaque atelier a accueilli entre 15 et 20 personnes, ils ont été tenus à la pépinière CREATIVA ainsi qu'à l'hôtel IBIS Avignon, nous remercions chaleureusement nos hôtes.

4e événement : Ramassage des déchets

Le ramassage des déchets est un gros sujet sur la zone d'Agroparc. Deux jours de ramassage ont eu lieu en mai et en septembre, avec l'aide d'Unicité notamment. L'événement, d'une durée de 1h30 à 2h, peut être lassant pour les participants, mais il a permis de ramasser entre 300 et 400 kg de déchets le long de la route de l'aérodrome et autour des bassins de rétention. À l'avenir, nous souhaitons travailler sur la prévention et la communication. Nous remercions les volontaires et le Grand Avignon pour la fourniture du matériel.

5e événement : Apéro Chill avec l'association Force Cadres

Cet événement était destiné principalement aux personnes à la recherche d'emploi. Nous avons invité à la fois les employeurs et les chercheurs d'emploi. Entre 10 et 15 personnes étaient présentes à chaque événement, ces derniers ont été appréciés par les participants. Nous renouvelerons l'expérience dès janvier 2025 sous réserve que Force Cadres soit d'accord. Nous les remercions et remercions également Le P'tit Beer pour son accueil toujours aussi chaleureux.

6e événement : Les Foulées Douces

Organisé pendant la semaine de l'information de la santé mentale, sujet qui est cher à notre association, sujet qui nous concerne toutes et tous, employés, étudiants, dirigeants etc. Il a été initié par le centre hospitalier, le C.L.S.M. et la Ville d'Avignon, avec la participation des patients du centre hospitalier. En 2024, 50 patients étaient présents, sur un total de 250 coureurs. Les prochaines foulées douces sont prévues le 12 octobre 2025. L'association sera à l'origine du parcours et du signalement. Des événements similaires ont lieu à Marseille et Dijon.

7e événement : Concours photo

Le concours photo, sur le thème du handicap, a été initié par Sandrine FDIDA de Nextech Formation, que nous remercions très chaleureusement. L'objectif était de porter le regard sur cette thématique. Les propositions de photographie ont été ouvertes étudiées par un jury indépendant et une remise des prix a eu lieu le 28 novembre dernier. 27 photos ont été sélectionnées et affichées sur Agroparc dans 9 lieux différents. L'événement a été très bien perçu par les gens, avec de très belles photos. Un nouveau concours est prévu en 2025 avec un thème encore secret. Nous remercions tous les participants, mais également les 9 entreprises ayant accueilli notre exposition. Cette dernière devrait prendre la forme d'une itinérance en 2025.

Autres événements

La pétanque a été annulée à cause de la météo. L'événement est reconduit pour 2025 avec un trophée déjà réalisé, qui sera remis à l'entreprise gagnante et remis en jeu chaque année. Nous avons également pris part à différents événements organisés par nos partenaires.

1ère Résolution : Adoption du Bilan financier de l'exercice 2024

L'année écoulée a été marquée par de bons résultats pour notre première année d'activité.

Nous tenons à remercier chaleureusement tous les membres pour leur engagement et leur soutien, leurs adhésions qui sont essentielles au bon déroulement de notre activité.

Nous remercions également le Grand Avignon pour la subvention de 2000 euros accordée afin de nous permettre de démarrer dans de bonnes conditions.

Bilan simplifié et prévisionnel au 11 décembre 2024 des Recettes :

Cotisations / Adhésions 2024	4922 €
Aide économique au développement (subventions) du Grand Avignon	2000 €
Aide financière de la Banque Populaire Méditerranée (remboursement de frais bancaires)	300 €
Billetterie (course Les Foulées Douces)	124 €
Donation diverses	5 €
Total Recettes =	7351 €

Bilan simplifié et prévisionnel au 11 décembre 2024 des Dépenses :

Fournitures	2413,40 €
Frais de Bouche	3963,90 €
Communication & Marketing	500 €
Frais de Banque	153,68 €
Assurances	147,34 €
Autres	170,60 €
Total Dépenses =	7348,82 €

Nous devrions donc terminer l'année 2024 à l'équilibre, tout en sachant qu'une partie du budget est fléché vers des projets ou des commandes ciblés pour début 2025, à savoir :

Provision	Concours Photo Remise des Prix 3 t-shirts - société C'EST OK	-110
Provision	Année 2025 - Cotisation Banque (-19,03 x 12 mois)	-228,36
Provision	Année 2025 - Cotisation Assurance (-29,84 x 6 mois)	-179,04
Provision	Février 2025 - Achat flamme Marketing x 2	-400
Provision	Google Play Office (7€ en janvier puis 10€/mois)	-117
Provision	Janvier 2025 - Vœux de l'association & galette des rois (171€ galettes / boissons)	-15
Provision	Février 2025 - Atelier des membres	-400

Soit un total de 1449,40 Euros fléchés sur des projets de début d'année 2025.

Objectifs pour 2025

Notre objectif principal pour l'année 2025 est d'augmenter notre nombre de membres de 50 %.

Résultat du vote : Bilan financier prévisionnel 2024 est adopté à l'unanimité.

2ème Résolution : Adoption d'une nouvelle constitution du Bureau pour 2025

Notre association continue à se structurer et de nouveaux bénévoles ont souhaité intégrer son Bureau. Aussi, nous enregistrons malheureusement la démission d'Aurélia BRET, jusqu'ici Secrétaire de l'Association, en raison de sa nouvelle mutation professionnelle.

Le Président rappelle que la convocation à la présente Assemblée Générale Ordinaire émise par voie électronique le 21 novembre 2024 invitait également les membres à manifester leur intérêt s'ils souhaitaient intégrer le Bureau de l'association. Aucune autre candidature n'a été communiquée que celles évoquées ci-dessous :

Sandrine FDIDA : Absente et excusée lors de cette Assemblée Générale Extraordinaire, Sandrine fait partie du centre de formation Nextech et possède une forte fibre RSE. Elle est la référente pour le centre de formation, elle prendra en charge la relation avec des autres centres de formation et l'université.

Virgil MALARA : Représentant la société Rhinoféros, une agence de communication présente sur Agroparc depuis 2005. Il contribue à l'association par le prêt de matériel et est très motivé pour accompagner l'association dans ses projets. Il travaille sur un gros projet de nouveau site web avec billetterie intégrée et un intranet accessible à tous les membres. Il sera l'un de nos référents communication.

Émilie FOUQUET : Directrice de la société ImmoConcept, une agence immobilière présente sur Agroparc. Émilie a une véritable volonté de créer du lien au sein de ce qu'elle considère comme un petit village. Elle deviendra la référente commerçants.

Sébastien CAMUS : PDG de Securiforce, une entreprise qui protège Agroparc depuis plusieurs années. Présent depuis la création d'Agroparc, Sébastien gère la sécurité d'une zone non fermée avec de nombreux enjeux. Son intérêt pour l'association réside dans sa connaissance des membres d'Agroparc et sa fibre commerciale. Il deviendra le référent pour les relations avec la plupart de nos partenaires.

La nouvelle équipe dirigeante, : effectif dès le 1^{er} janvier 2025, consolidée de l'association Hey Agroparc ! est donc constituée des personnes ci-dessous :

Monsieur Alexandre BOUCHE en qualité de membre du bureau et Président de l'Association « Hey Agroparc! » ;

Monsieur Matthieu DEPERNET en qualité de membre du bureau et Trésorier de l'Association « Hey Agroparc! » ;

Monsieur Sandrine FDIDA en qualité de membre du bureau et Secrétaire de l'Association « Hey Agroparc! » ;

Monsieur Virgil MALARA en qualité de membre du bureau et Secrétaire Adjoint de l'Association « Hey Agroparc! » ;

Monsieur David GIOVANNETTI en qualité de membre du bureau et Secrétaire Adjoint de l'Association « Hey Agroparc! » ;

Madame Emilie FOUQUET en qualité de membre du bureau et Secrétaire Adjointe de l'Association « Hey Agroparc! » ;

Monsieur Sébastien CAMUS en qualité de membre du bureau et Secrétaire Adjoint de l'Association « Hey Agroparc! » ;

Résultat du vote : le nouveau Bureau est adopté à l'unanimité.

Programme prévisionnel des activités 2025

Emilie FOUQUET présente les nouveaux événements pour l'année 2025 avec l'intention de capitaliser sur ce qui a déjà été réalisé en 2024, pour les reproduire avec encore plus de succès.

Calendrier Prévisionnel proposé :

- Janvier** – Vœux de l'asso & galette des rois
- Février** – Atelier des membres « Le bien-être au travail »
- Mars** – Digital Clean-up Day
- Mars** – Saint Patrick
- Avril** – Semaine de la Santé au Travail
- Mai** – Atelier des membres
- Mai** – Ramassage de déchets & sensibilisation 1/2
- Juin** – Concours de pétange
- Juin** – Fête de la musique
- Juillet** – Festival d'Avignon (IN & OFF)
- Septembre** – Ramassage de déchets & sensibilisation 2/2
- Octobre** – Les Foulées Douces
- Novembre** – Atelier des membres
- Novembre** – Cérémonie Concours photo
- Décembre** – Marché de Noël
- Décembre** – Assemblée Générale

Questions / Réponses

Remerciements

Les membres de l'Assemblée ont exprimé leurs remerciements et félicitations pour les nombreux événements organisés.

Question : Qu'en est-il de l'enseignement supérieur ? Est-ce qu'il y a des projections pour son intégration dans l'association ?

Réponse : Nous avons une volonté de structurer l'association. La première année a été axée sur les entreprises. En 2025, grâce à Sandrine qui centralise les demandes, nous envisageons de faire le lien avec les centres de formation et les écoles.

Information de Mme Carole COUPRIE, représentante de la CCI Vaucluse :

Les chèques cadeaux à dépenser chez les commerçants ont été lancés depuis le mois de juin. Un site web avec 300 commerces est disponible. La prise de contact se fait directement avec les CSE des entreprises. Les chèques sont disponibles en coupures de 10 €, avec un montant de 193 € non chargé pour les entreprises. La plateforme utilisée est *vaucluse.shop*.

Question : Modalités d'Adhésion à l'Association Hey Agroparc en 2025 et cotisations ?

Il n'y aura pas d'évolution des tarifs d'adhésion pour 2025. Les adhésions se feront toujours via Hello Asso.

19h45, Le Président déclare cette Assemblée Générale Ordinaire clôturée et remercie tous les participants.

Il est dressé le présent procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire, signé par le Président de séance et le Secrétaire de séance.

Fait à Avignon, le 11 décembre 2024.

Signatures

Monsieur Alexandre BOUCHE – Président de séance

Monsieur Matthieu Dépernet – Secrétaire de séance